

DAFTAR ISTILAH

Istilah	Deskripsi
Akreditasi	: Akreditasi merupakan aktivitas untuk menilai dan menentukan status mutu perguruan tinggi berdasarkan kriteria mutu yang telah ditetapkan. Sebagai hasil, akreditasi merupakan status mutu perguruan tinggi yang diumumkan kepada masyarakat.
APO	: Align, Plan, and Organize (APO) berkaitan dengan perencanaan strategis dan operasional yang memastikan penggunaan optimal dari sumber daya teknologi informasi. Di dalam domain ini, terdapat kegiatan seperti perencanaan bisnis TI, manajemen arsitektur, dan manajemen keperluan serta sumber daya manusia.
COBIT 2019	: COBIT 2019 adalah singkatan dari <i>Control Objectives for Information and Related Technologies</i> . COBIT 2019 adalah kerangka kerja manajemen IT yang bisa membantu organisasi mampu mencapai tujuan dan menghadapi tantangan dalam transformasi digital.
<i>Design Factor</i>	: <i>Design Factor</i> merupakan faktor yang dapat mempengaruhi desain sistem tata kelola suatu perusahaan dan memosisikannya untuk keberhasilan dalam penggunaan informasi dan teknologi.
Domain	: Merujuk kepada kelompok utama dari proses dan aktivitas yang terkait pada pengelolaan TI
<i>Framework</i>	: <i>Framework</i> merupakan kerangka kerja yang digunakan untuk mengembangkan aplikasi berbasis

desktop maupun website atau sebagai penyedia landasan untuk mengembangkan aplikasi perangkat lunak.

- GAP* : GAP sering digunakan untuk menggambarkan perbedaan antara keadaan yang ada saat ini dengan keadaan yang diinginkan atau target yang ingin dicapai.
- LED* : Laporan Evaluasi Diri adalah deskripsi, analisis, dan refleksi mengenai keadaan, kinerja, dan perangkat pendidikan suatu perguruan tinggi, sebagai hasil kajian dan asesmen yang mendalam dan bersifat internal.
- PPEPP* : PPEPP merupakan singkatan dari lima tahapan dalam siklus SPMI, yaitu Penetapan, Pelaksanaan, Evaluasi, Pengendalian, dan Peningkatan. Setiap tahapan memiliki peran yang penting dalam memastikan bahwa sistem manajemen mutu yang diterapkan oleh perguruan tinggi sudah sesuai dengan SNI DIKTI
- Renstra* : Rencana Strategis (Renstra) adalah dokumen perencanaan suatu organisasi yang berorientasi pada hasil yang ingin dicapai dan di dalamnya dijelaskan mengenai strategi atau arahan sebagai dasar dalam mengambil keputusan.
- SDM* : Sumber daya manusia merupakan individu yang bertindak sebagai penggerak bagi organisasi dan perusahaan, dan bertindak sebagai aset yang memerlukan pelatihan dan pengembangan keterampilan.
- TI* : Teknologi Informasi adalah studi perancangan, implementasi, pengembangan, dukungan atau manajemen sistem informasi berbasis komputer,

Tata Kelola TI

khususnya perangkat keras (*hardware*) dan perangkat lunak (*software*).

: Tata Kelola TI (Tata Kelola Teknologi Informasi) adalah proses yang digunakan untuk memantau dan mengendalikan keputusan kapabilitas teknologi informasi untuk memastikan pengiriman nilai kepada pemangku kepentingan utama dalam suatu organisasi.